
Aufgrund der komplexen Gegebenheiten und den vielschichtigen Möglichkeiten für den 
Wiederaufbau der Dreifachturnhalle befindet sich die Verwaltung mit den zuständigen Planungs- 
und Fachingenieuren zurzeit noch in der Erarbeitungsphase. Weitere und umfassende 
Ergebnisse können Ende der 25. KW 2009 vorgelegt werden. In der Ausschusssitzung werden 
diese vorgestellt. 


